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Abstract

Dolly SARRAF: The gendered consciousness in sociology in Lebanon
secondary levels between reality and aspirations

This article presents an investigation of the gendered consciousness
based on objectives of the curricula and textbooks adopted in Lebanon for
over twenty years. In order to evaluate this reality, the author used the study
of the sociology curriculum in the secondary level to measure gendered
awareness among pupils. In order to achieve the desired objectives, she
analysed the content of sociology textbooks, while exploiting the results of
the questionnaire. The study concluded that there is a need to rectify the
current curricula in order to adapt to the social and cultural changes in
Lebanon, which is currently facing a world in constant transformation.

Keywords: gender - curricula - pupils - gendered awareness - stereotype -
Lebanon.

Résumé

Dolly SARRAF : La conscience genrée en sociologie dans les cycles
secondaires au Liban entre réalité et aspirations

Cet article présente une enquéte sur la conscience genrée en se basant
sur les objectifs des programmes et des manuels scolaires adoptés au Liban
depuis plus de vingt ans. Pour évaluer cette réalité, [’auteure s’est appuyée
sur I'étude du programme de sociologie dans le cycle secondaire afin de
mesurer la conscience genrée chez les éléves. Pour aboutir aux objectifs
souhaités, elle a analysé le contenu des manuels de sociologie, tout en
exploitant les résultats du questionnaire. L étude a conclu sur la nécessité de
rectifier les programmes actuels, afin de s ’adapter aux changements sociaux
et culturels au Liban, se trouvant actuellement confronté a un monde en
transformation constante.

Mots-clés : Genre - Programmes didactiques - Eléves - Conscience
genrée - Stéréotype - Liban.
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